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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, seja feito pedido de informação ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis informações 

sobre os seguintes empreendimentos imobiliários: 

a)  Jardim Ignez  Estando a obra aparentemente pronta, por quais 

razões muitos adquirentes das casas junto à Caixa Econômica Federal, que 

pretendem se mudar para o imóvel, não tem autorização para fazê-lo?  

b)  Jardim Santa Clara  Alguns adquirentes de lotes que iniciaram 

suas construções, tiveram as obras a embargas pela municipalidade. Quais as 

razões dos embargos das obras? 

Sendo o que cumpria para o momento, formulo protestos de elevada 

estima e distinta consideração. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 20 de março de 2017. 
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